
Protokoll: 

 

Die CDU-Fraktion regt an, die Marktsatzung im Wirtschaftsförderungsausschuss zu beraten, um 

Prognosen für die Einnahmen für die bevorstehenden Jahre entwickeln zu können. Oberbürgermeister 

Langner sagt dem zu.   

 

 


